



**REKAP ASPIRASI & PENGADUAN MASYARAKAT (LAPOR!)
 DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA, PERSANDIAN DAN STATISTIK
 PROVINSI KALIMANTAN TENGAH
 TAHUN 2024**

RINCIAN ASPIRASI & ADUAN MASYARAKAT

NO	Aduan/Tracking ID	PELAPOR	Tindak Lanjut	Keterangan
1	(19 Juni 2024) #7873801 Halo saya ingin melapor bahwa ada nya linkPemerintah Provinsi Kalimantan Tengah bekerja sama dengan situ Judi Online yang di mana hal tersebut sangat tidak di benarkan, jadi mohon tanggapan dan tindakan yang sebagaimana seharusnya dalam undang2mohon segera di takedown link tersebut.berikut adalah salah satu link yang bersangkutan : https://siapdes.dpmd.kalteng.go.id/upload/kanjut/?id=JITU100	Anonim	Yth. Pelapor Terima kasih tanggapan dari Dinas DPMdes Prov. Kalteng. Berikut kami berikan jawaban tambahan atas laporan pelapor : Sebagaimana diketahui, bahwasanya serangan malware Judi Online ini melanda seluruh Indonesia. Serangan tersebut tidak hanya masuk ke situs pemerintah daerah saja, tetapi juga masuk ke hampir semua situs pemerintah. Masuknya malware tersebut tentu ada banyak penyebab, paling tinggi karena : penggunaan nama dan kata sandi yang lemah, perangkat lunak yang tidak diperbarui, penggunaan kode yang kurang baik dan lain sebagainya. Tentu, tidak benar jika Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah bekerja sama dengan situs judi online, karena tindakan tersebut merupakan pelanggaran tindak pidana dan juga bagian dari tindak korupsi. Kami dari Dinas Kominfosantik bekerja keras untuk menjaga integritas serta turut menjadi bagian dari semangat Anti Korupsi. Situs tersebut telah kami turunkan sejak minggu kemarin, karena serangan yang bertubi-tubi. Saat ini dalam penanganan oleh tim pengembang. Selain itu juga terus dilakukan uji coba agar saat ditayang kembali dapat bertahan dari serangan malware. Terima kasih	Ditutup oleh Sistem (WEBSITE)
JUMLAH				1

Palangka Raya, 31 Desember 2024

Pembuat Laporan :

Berkim Ifena Nahan, ST, MT
 Pranata Humas Ahli Muda/
 Penata Tk.I
 NIP. 19690405 200003 1 004

